



special thanks / Le Spa de KAZUMASA KAWASAKI
https://www.kazumasakawasaki.jp

Vol.4 ALTIS

突然ですが、北斗の拳はみなさん知って
ますよね？ 1988年まで週刊少年ジ
ャンプで連載されていた漫画で、連載終了
から35年経ったいまでもリメイクやスピン
オフ、タイアップが後を絶たない国民的な人
気を誇っています。一子相伝の暗殺拳、北
斗神拳の伝承者である主人公のケンシロウ
とその兄弟、そして個性豊かな強敵（と
も）が繰り広げる死闘と人間模様が最大の
魅力ですが、リアルタイムで漫画を
読んでいたひとなら、一度は「秘孔」を
突いてみようとしたことがあるでしょう。
北斗神拳は人間の急所である秘孔を突く
ことで敵を倒したり、ケガを治したりする
わけですが、まあ、一度はやってみませ
んかね。もちろん何も起きませんが（笑）。
そんな北斗神拳の使い手が現代にいると
したら、ちょっと会ってみたいと思いませんか？
今月は自分の体のケアをお願いしている、
Le Spa de KAZUMASA KAWASAKI（ル・スパ・ド
ウ・カズマサカワサキ）にお邪魔してきま
した。

スパのオーナーであり、プロデュースを
おこなう川崎和雅さんは、アスリートや俳
優、モデルはもちろん、海外のセレブや政
府関係者などの要人からも支持される、
世界的に超有名な美容アーティストです。
もちろん日本国内にもファンが多く、EX
ILEのATSUSHIさんも10年ほど前から
体のメンテナンスをお願いしているとか。
CDが完成したときには「川崎さんのおか
げです」とわざわざ持参してくれるそ

うです。そんな世界中のひとから信頼を集
める「KAWASAKI WAY」とは、いったい何
なのか。簡単に説明すると、そのひとが持
つ潜在能力を引き出すために「秘孔を突く」
というイメージです。秘孔を突いて脳から
の指令どおりに、スムーズに体を動かせる
ようになることで、結果的に色々な効果
をもたらすそうです。美容法とはいうもの
の、一般的な美容とは少し違うかもしれ
ません。

自分も昨年から表参道のスパでお世話に
なっているんですけど、いつも両足、両腕、
背中、さらに頭と7人がかりでの施術を
受けています。これがまあ痛いんですよ
（泣）。血流を良くして体内のサビ取り
をしているらしいんですけど、終わった
ころには5kgぐらい痩せたんじゃないか
と思うぐらい汗をかいています。でもこ
れのおかげで、疲れにくい体になったん
ですよ。一番効果を感じられたのが昨年
参加した広島での4時間耐久レースで、
MG MARINEの齋藤社長と2人でチームを
組んで参戦したんですけど、走り終わっ
たあと「まだまだ走れるね」と2人で話
していました。4時間走りっぱなしの翌日
でも筋肉痛はありませんでしたからね。
それと集中力も高まったと思います。
クロードレースでも体力を心配すること
なく、なおかつスタートからゴールまで
集中して走りきれようになりました。そ
うのおかげで昨年はシリーズチャンピ
オンになれたと言っても過言ではないか
も。

とはいうものの、「疲れにくくなる」とい
うのはイマイチ伝わりにくいかもしま
せんね。ホントなの!? と思うのもわか
ります。でも、KAWASAKI WAYはそれ
だけではありません。そのひとの潜在
能力を引き出すということは、昔はでき
ていた、今はできなくなってしまったこ
とを、もう一度できるようにするという
ことでもあります。これは自分の実体験
なんですけど、フリースタイルをやっ
ているときにバックフリップの練習を
していて、首を無理矢理うしろに振っ
ていたのが頸椎の2番から7番まで損
傷してしまいました。その影響で両手
がずっと痺れていて、つねにアリの
大群が行進しているような感覚があ
ったんですけど、川崎さんの施術を受
けてからはそれがいっさいなくな
りました。最近も肘が痛くて練習です
らツラかったので、取材当日にちょこ
っと触ってもらったらすっかり良くな
りましたからね。野球選手やテニスプ
レイヤー、レーシングドライバーとい
った一流のアスリートからも支持され
るにはきちんと理由があるんです。

ちなみに念のため補足しておきますと、
川崎さんは北斗神拳の使い手ではあり
ません（笑）。でもトキに秘孔を突か
れた村人のように、あという間に体が
改善していくのは北斗神拳そのもの。
さらに外側からの施術だけでなく、川
崎さんが手がけた植物発酵食品も効果
抜群。自分もレースの30分前にか
ならず食べていて、効果は施術と同
様にポテンシャルを引き出

してくれることと、疲れにくく集中力
を保てること。これさえあれば世界
中のどの国でもレースがあっても、
疲れ知らずで走り続けることができ
ます。だからホンネを言えば、ライ
バルになるレーサーの皆さんには
教えたくない（笑）。それぐらい
効果があると自分は感じています。

という感じで大絶賛ばかりしてると
嘘くさく聞こえるかもしれませんが、
信じるか信じないかはあなた次第。
最近疲れやすいな、とか、元気が
でないな、とか、体の調子が悪い
な、と感じるひとは、騙されたと思
って施術を受けてみてはいかがでしょうか。
ちなみに以前にも書きましたが、何
千人が押し寄せたところで、自分
は一銭も儲かりませんからね（笑）。
このコラムでは自分が使って良
かったモノ、体験して面白かった
コトなどリアルなコメントをこれ
からも紹介していければと思っ
ています。それではまた来月もお
楽しみに!!



川崎さんと出会ったのはMG MARINEの齋藤社長がきっかけでした。2人で参戦した広島での「アイアンカップ竹原4時間耐久レース」で優勝できたのも川崎さんのおかげです。

世紀末救世主ついにあらわる!? 北斗神拳のようなボディケア



01 最近肘が痛かったので、取材当日に軽く施術してもらいました。わずか数分で両肘の痛みがなくなりましたよ!! 秘孔を突かれたのかな? 02 EXILEのATSUSHIをはじめ、多くの著名人からも支持される川崎さん。海外では日本よりさらに人気で、聞いて驚くような超セレブやVIPからの指名で世界中を飛び回っています。03 川崎さんが手がけた美容と健康のための植物発酵食品「和」。人間が本来持っている元気を思い出させてくれる健康食品で、川崎さんは「ポパイのほうれん草」とたとえてましたが、まさにほうれん草を食べたポパイのようにパワーアップできます。【和（かず）30包入り1万2000円/アルティス】04 新商品のアイクリームを顔の右半分（写真左半分）だけ塗ってもらったんですけど、リフトアップした気がする（笑）。ほうれん草を見てもらえれば差がわかりやすいと思います。05 血流を改善して疲れを取り、疲れにくい体にする特別な施術してくれるのはKAWASAKI WAYを習得した熟練のスタッフで、全員がとてつもない怪力の持ち主なのは、と思うぐらい痛いです（涙）。でもこれのおかげでパフォーマンスは確実に向上していますね。

日本を代表するプロライダーの生駒淳が自身の愛用するモノやお気に入りの場所、今回は全幅の信頼を寄せられるボディケアの達人を紹介。

生駒淳の
月刊ボディ通信

こだわりの
アレコレを
紹介します



生駒 淳 Jun Ikoma
フリースタイラーからレーサーへと
転身した異色の経歴を持つプロ
ライダー。2011年よりJJSFに参
戦し、2015年、2017年はPRO
RUNABOUTでシリーズチャンピ
オンに。2016 IJBA WORLD
FINALSでは3位入賞を果たして
いる。

オシロ愛用品

RRP
ステアリングシステム 28.6mm
FAT ハンドルバー用
3万8000円+税
http://www.sansei-int.com/



自分のSX-Rに取り付けているステアリングシステムで、ハンドルバーが支点からオフセットせず真上に来るため、コーナーで体が振られることなくハンドルが切れるのでかなり乗りやすくなります。